



Avanza la construcción del gran Frente opositor, aplaude Alito



CIUDAD DE MÉXICO (ANGÉLICA MELLÍN).- El dirigente nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Alejandro Moreno, destacó la aprobación del Instituto Nacional Electoral (INE), a la creación del Frente Amplio por México.

En redes sociales y en un pronunciamiento oficial del tricolor, el también diputado federal

aseguró que los partidos integrantes apuestan por el cumplimiento de la ley y también por abrirse a la participación ciudadana.

“Celebró la decisión del @INEMéxico de aprobar la viabilidad del #FrenteAmplioPorMéxico. Lo dijimos siempre, nosotros apostamos por el cumplimiento de la ley y por la participación y apertura a la ciudadanía. ¡Vamos con todo, decididos a construir un gran Frente Opositor!”, anotó en su cuenta en la red social Twitter, @alitomorenoc.

Asimismo, en un comunicado, Moreno Cárdenas hizo un llamado a la militancia y los simpatizantes del tricolor, del Partido Acción Nacional (PAN) y del Partido de la Revolución Democrática (PRD), a cerrar filas, para construir el “gran Frente Opositor”.